

(1) 平成14年1月20日

住みよい町づくりをめざして

自治会長

熊 沢 藤 俊



湘北地区市民集会 市政に対する質問と回答

平成十三年度湘北地区市民集会
が、昨年十一月十七日(土)午後二時三十分より香川公民館で開催されました。

〔問〕湘北地区の人口は急増しており、香川・下寺尾土地区画整理事業も進行しています。交番及び消防署の出張所の設置を要望します。

〔答〕香川地区への交番の設置につきましては、平成五年度から継続して県に要望していますが、「公合約」刊行にて、現時点での

間の業者が収集処理しており、
がリサイクルシステムを作ると
民は進んで参加する状況ですが
日本のように無料で収集処理を
つてはいる状況では、ごみ減量に
する意識が低下することも事実
す。いずれにしても、ごみの有
化については慎重に検討したい
考えます。

りの将来未来図を策定していく予定であり、地元住民の意向は十分に反映した計画が策定できるものと考えております。

駐輪場の設置・駅周辺の交通安全対策につきましては、香川駅周辺整備基本計画の中で、関係者及び関係機関と連携して努力してまいります。

新年明けましておめでとうござ
います。本年もどうぞよろしくお
願い申し上げます。

二十一世紀が開かれた昨年二〇〇一
年は希望に満ちた幕あけであ
りましたが、九月十一日のアメリ
カにおける同時多発テロ事件は全
世界を震撼させ、そのテロ撲滅の
ためのアフガニスタン進攻、また
中東情勢の悪化など世界の不安を
あおり、それに伴う経済不況が一
層の深刻さを増したことは誠に残
念なことです。日本につい
ては唯一の喜びは皇室で愛子さま
ご誕生の報であり、明るい未来を
約束されたように感じます。今年
こそは何とかして不況をのりこえ
明るい年でありますよう心から願
つてやみません。

さて、香川の今後の問題として
再三申し上げておりますが、マン
モス化する香川の現状とそれに伴
う活性化の問題、延び延びになつ

広場・環境問題と綱てを対象として、住みよい町にすべく検討を重ねて、いくというものであります。この計画は将来の香川を見すえ、計画されるもので、その実現は非常に長期になると思われます。これらが是非共必要であり、ご協力をお願いいたしたいと存じます。

もう一つは、今年は香川自治会役員の改選の年にあたります。現在役員は二十七名おりますが、全員協力して、文化面・環境面・防犯福祉面とその活性化に向つて努力しております。そのため年々実績を積み重ねております。その活動は総て奉仕的なものであります。が、この奉仕活動あつてこそ、住民の安泰が保たれていると言つても過言でないと思います。住民の皆さんもこの意味を十分ご理解いただき、積極的なご参加をお願い申し上げたいと思います。

市内十二地区自治会連合会区域
中で公民館やコミュニティセンター
ーがない地区が、茅ヶ崎地区と鎌
嶺東地区の二地区となつております
ので、その地区への建設計画を
優先的に行っております。その後
状況を勘案し考えてまいります。
の計画につきましては、各地区的
【問】各自治会とも何時訪れる
か分からぬ災害に備え、防災倉
庫の設置場所の確保に苦慮してい
ます。市の支援をいただきたい。
〔答〕自主防災組織における防
災倉庫の設置場所の確保につきま
しては、苦慮されていることは承
知しております。地区内に適当な
市管理地があれば検討致します
が、そうでない地域におきまして
は、自分たちの地域は自分たちで
守るという防災理念に基づき地域
の皆様のご理解とご協力が得られ
るようご努力をお願いいたしま
す。

〔問〕市のごみの有料化について考え方を示して下さい。合わせて有料化を実施している他自治体の情報を示して下さい。

〔答〕茅ヶ崎市にごみの発生量は年々微増しており、将来もこの傾向が予想されます。従来通りの収集形態では、ごみの減量は見込めず何らかの施策を講じなければなりません。

そこで近年注目されているのが家庭ごみの有料化です。県下におけるごみの有料化については、小田原市が市指定のごみ袋（有料）を採用しております。

茅ヶ崎市においても平成十二年四月茅ヶ崎市廃棄物減量等推進審議会へ「ごみの有料化についてと題し市長が諮問しております答申はまだ出ておりませんが、結果によつては数年のうちに導入することもあるかも知れません。

欧米諸国では、ごみは有料で居

栗原公親	香川90-3	83-7703	新任
高橋猛	香川567-8	51-9253	再任
長谷川泉太郎	香川296-5	52-2097	再任
斎藤隆	香川403-3	83-7703	新任
沓沢幸子	香川1104	57-7966	新任
岩本マチ子	香川1271-3	52-8505	再任
大宮初枝	香川1162-4	57-7422	新任
柿沢ヨシ子	香川1609-1	52-3718	新任
新倉篤子	香川1901-3	51-8266	再任
岡本イネ	香川2370	51-2976	再任
『主任児童委員』			
小沢美江	香川882-4	59-4293	新任

民生委員・児童委員改選される

12月1日(土)民生委員・児童委員の一斉改選が行われ、次の方々が就任しました。

今後3年間福祉をはじめ児童問題などに取り組むことになりましたので、皆様方のご協力をお願いします。

尚、民生委員・児童委員は地域を分けて受け持ちますが、主任児童委員は、地域全体を担当します。

『日生季号』『日章季号』

氏名	住所	電話	新・再
栗原公親	香川90-3	83-7703	新任
高橋猛	香川567-8	51-9253	再任
長谷川泉太郎	香川296-5	52-2097	再任
斎藤隆	香川403-3	83-7703	新任
沓沢幸子	香川1104	57-7966	新任
岩本マチ子	香川1271-3	52-8505	再任
大宮初枝	香川1162-4	57-7422	新任
柿沢ヨシ子	香川1609-1	52-3718	新任
新倉篤子	香川1901-3	51-8266	再任
岡本イネ	香川2370	51-2976	再任

『主任兒童委員』

小沢美江 香川882-4 59-4293 新任

二〇〇一年の新年を迎えて

年頭のあいさつ 第一町内会長 田中 徹

二〇〇一年の新年を皆様如何お迎えでしょうか。

昨年は、世界で色々な事件があり、九月には最大と思われるテロ事件、世界貿易センタービルが一瞬にして破壊され、このテロに対する報復攻撃とテロによる死者で何万人もの命が失われました。「この戦は長く続く」とブッシュ大統領は言っていますが、戦争は幾多の平和の民を苦しめます。早く終らせる事を祈るのみです。そして今年こそは、「二十一世紀の先達となる様な平和で皆が幸せに暮らせる社会になればいいななどと考えますが、夢でしょうか。

昨年の香川自治会では、各種の行事を行いました。特にふれあい祭りでは、子供神輿が出来、子供達に喜びました。又参加者、出店者も前回より多くなり盛況でした。又各委員会でその他の行事を種々行い、夫々参加者が多くなり喜びました。

今年も色々の行事があることでしょう。是非積極的に参加して、香川の「まち」に住んでいる人々と知り合い、相和し、助け合い住み良い町を作つて行きたいものです。これが平和の第一歩でしょう。

◆第一町内会ニュース◆

十二月には、来年度組長の選出を各現組長さんにお願いしました。十六日に提出期限でしたが大部分の方は十六日迄に提出して下さいました。少数の方が遅れましたが（十六日迄に提出された方の所へも提出催促が届いた様ですが手違いをお詫びします）五十九組出揃いました。新任の方、来期よろしくお願ひします。

十二月二十二日（土）には毎年恒例の歳末、防犯、防火、環境パトロールを実施しました。新

ルを実施しました。昨年巡回した時より十数軒戸数が増加し、外灯など設置され、その分空地がなくなつていました。

空地の減少といえば、第一町内会では昨年度第四青少年広場が半減しましたが、十二月に市の方から第四青少年広場の残りの部分も三月迄で返還するので、防災倉庫を移設して貰い度いとの連絡がありました。現在何処へ移すか検討中で、熊澤自治会長に、第一町内会内の市有地に移転出来る様交渉して貰っています。

一月二十日（日）新組長会、評議員の選出があり、来年度役員の選考に入ります。皆様地域の為に積極的に役員を受け、活動して下さい。

年頭のあいさつ

第二町内会長 高橋 猛

新年に入ると間もなく新組長会が開かれ、十三年度の町内役員も改選となり、顔ぶれも一新すると思いますが、自治会活動も、おなじ人が何年も続けるのはマネリにおちいりやすく、活性化へおねだりします。私も今期で辞めさせていただきますが、自治会活動も、技能テストの結果は全員が合格で、後日「普通救命講習修了証」が渡されました。機会がありまして、次回は是非受講してみてください。

十一月七日には、県総合防災センターの見学を行い、二十一名の方が参加され、消防訓練・火災時の避難行動について体験学習をしてきました。宮ヶ瀬ダムも見学してきました。

十一月十七日に公民館で行われた市民集会には第二町内会から参加された方の活発な発言が多くありました。行政サイドと直接意見を交えることができる機会です。

十二月に入つて八日に町内役員会を開き、今後の活動計画と町内会予算の執行状況の報告を行いました。十八日には本年最後の防犯パトロールを実施しました。

年頭のあいさつ

自治会組織は、自主的な任意団体のため未加入の人たちもかなりいると思えます。何も問題がないときは、それでよいのかもしれませんが、何かあったとき、どこを頼りにするのだろうか、自治会は活動を強制してはいないし、自主的、主体的に参加すればよいのですから自治会に加入し、地域の情報も知り、隣近所の人々と交流し、ふれあいを深めていくようにしたらいかがなものかと考えています。

新年明けましておめでとうございます。第三町内会長 熊沢勝司

◎新年度評議員は一名増の七名

評議員は百世帯に一名の割合で選出されますので、第三町内会では会員世帯数が七百を超えたので、十四年度の評議員は七名となりました。

内会も世帯数が増加し、七百戸を超えるほどの規模になりました。

会員の皆様、特に転入されたばかりの方々につきましては、自治会活動が身近に感じにくい面もあるのではないかと思われます。自

治会では、香川福祉ふれあい祭り、地区体育大会、町内全域にわたる美化キャンペーン等、大人もこどもも参加できるイベントを実施しております。自治会活動は、皆様のご協力をいただくことにより、住みやすいまちづくりを実現でき、また、地域・隣近所のふれあいを大切にするうえで、意義ある活動と考えております。

是非、本年は、多くの皆様が自治会活動に積極的にご参加いただき、新年の挨拶とさせていただきます。

年頭の所感

第四町内会長 小松田誠一

今年も会員皆様と共に、地域の発展と平和で希望のもてる年であることを願つて、町内会活動をすすめたいと思います。

◎十二月十五日に、第四町内会恒例の歳末合同パトロールを実施しました。今回は、警察官が公務多忙で参加していただけませんで

したが、十三名の町内役員の皆さんで、巡回しました。

◎十二月二十三日には、町内役員会を開催し、一月二十日に開かれる新組長会で選出する評議員の選出方法について打ち合わせを行いました。

◎一月二十日新年度組長会が開催されます。内容は組長の役割の説明と、自治会活動に対するディスカッションを行います。後に評議員の選出をお願いします。

◎一月二十七日救命法の研修会を午前十時より行います。今回、CとDブロックの会員の皆さん

対象です。是非参加して下さい。

年頭のあいさつ

第一町内会長 田中 徹

二〇〇一年の新年を皆様如何お迎えでしょうか。

昨年は、世界で色々な事件があり、九月には最大と思われるテロ事件、世界貿易センタービルが一瞬にして

破壊され、このテロに対する報復攻撃とテロによる死者で何万人もの命が失われました。「この戦は長く続

く」とブッシュ大統領は言っていますが、戦争は幾多の平和の民を苦しめます。早く終らせる事を祈るのみです。そして今年こそは、「二十一世紀の先達となる様な平和で皆が幸せに暮らせる社会になればいいななどと考えますが、夢でしょうか。

昨年の香川自治会では、各種の行事を行いました。特にふれあい祭りでは、子供神輿が出来、子供達に喜びました。又参加者、出店者も前回より多くなり盛況でした。又各委員会でその他の行事を種々行い、夫々参加者が多くなり喜びました。

今年も色々の行事があることでしょう。是非積極的に参加して、香川の「まち」に住んでいる人々と知り合い、相和し、助け合い住み良い町を作つて行きたいものです。これが平和の第一歩でしょう。

◆第一町内会ニュース◆

年頭のあいさつ

第二町内会長 高橋 猛

新年明けましておめでとうございます。

第三町内会長 熊沢勝司

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第四町内会長 小松田誠一

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第五町内会長 田中 徹

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第六町内会長 高橋 猛

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第七町内会長 田中 徹

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第八町内会長 田中 徹

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第九町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十一町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十二町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十三町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十四町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十五町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十六町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十七町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十八町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第十九町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十一町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十二町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十三町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十四町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十五町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十六町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十七町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十八町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第二十九町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十一町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十二町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十三町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十四町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十五町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十六町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十七町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十八町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第三十九町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第四十町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

年頭のあいさつ

第四十一町内会長 田中 徳

おめでとうございます。

(3) 平成14年1月20日



第13回公民館まつり
も今年は初日、2日目と雨にみまわれた為、来場者が激減するのではないか」と思っていましたが、終わってみれば昨年を上回る盛況ぶりに実行委員としては、ホッとした気持ちでした。今回は「緑」をテーマに各部会で企画・立案された内容を随所に取り入れ、実行委員会

第13回公民館まつりも今年は初日、2日目と雨にみまわれた為、来場者が激減するのではないか」と思いましたが、終わってみれば昨年を上回る盛況ぶりに実行委員としては、ホッとした気持ちでした。今回のまつりを通じて得るものは、沢山あると思います。これからも、一人でも多くの方に喜んでもらえるまつりであることを希望しています。最後に、今回のまつりを開催するにあたり、関係各者の皆様本当にご苦労様でした。

『ボランティア香川』の拠点と知的障害のグループホームを香川地区に

平成7年の阪神淡路大震災の教訓を生かして立ち上げた当会は、「ふれあいの森」会議室での研修目的室を利用してのミニ・デイサービスの実施へとその歩みを進めました。そうした活動を通じて、ボランティアや利用者の拠点を香川地区に作りたいとの願いが強まって参りました。

さて、このたび、当家に生じました公租公課の問題に関係して、関係各方面の方々と協議してきました。その結果、駐車場敷地を有効に活用する事で公租公課問題への対処を図り、かつ念願の福祉利用目的の施設を建設することに相成りました。

工事中は何かとご迷惑をおかけする事と思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。なお、デイサービス施設の利用方法・ボランティア、利用者の募集、また、完成後の見学等その都度回覧でお知らせいたします。

最後にグループホーム下宿屋の紹介をいたします。知的障害がある人の地域での生活を支えるために、平成9年から社会福祉法人湘南福祉センターのグループホームを作ります。

大会にも住民として参加して地域の人達との交流もしてきました。

ホーミー長の牧野さんから、新しいホームを作るのにホームの要望

を聞いてアパートを建ててくれる家主さんを探しているとの相談を受けて、この話がまとまりました。

完成しますと、合計18名の人たちが自立生活をしますので、どうぞよろしくお願いいたします。

（坂田弘子）

完成しますと、合計18名の人たちが自立生活をしますので、どうぞよろしくお願いいたします。

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

企画と運動しながら行い、一定の理解・評価をいただけたのではないか」と思います。また、公民館まつりへの取り組み方も見直され、「自分たちの手による、自分達のまつり」との意識が高まっています。そうした中、反面では役員のなり手不足等の問題も抱えており、地域住民の皆様の積極的な参加をお願いしたいと思います。最近は家庭問題による少年事件等を良く耳にしますが、そした問題も人のふれあいの場を経験する機会が少なかつたからではないでしょうか。それ考え方は違うかも知れませんが、「公民館まつり」を通じて得るものは、沢山あると思います。これからも、一人でも多くの方に喜んでもらえます。最後に、今回のまつりを開催するにあたり、関係各者の皆様本当にご苦労様でした。

第13回公民館まつり実行委員伊藤素明

ソフト・バレー・ボール大会結果

平成十三年十二月二日（日）ソフトラーボール大会が香川小学校体育館に於て開催されました。結果は左記の通り

優勝 甘沼 準優勝 第四町内会 第三位 第一町内会 第四位 松風台 第五位 第二町内会 第三位 第三町内会

各町内会の役員、選手の方々が汗を流し、活発に試合に夢中になり接戦でした。

熱戦を展開したバレー・ボール大会

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

オケラの戯言

たわごと

いちろー

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

（坂田弘子）

ボウリング大会のご案内

1.日 時	平成14年2月17日(日) 午前9時開始
2.場 所	寒川セントラルボウル TEL0467-75-5311
3.集合場所	午前8時30分 香川駅前集合 【マイクロバスで送迎】
4.参 加 費	直接セントラルボウルへ行かれても可 (現地に行かれの方は午前8時50分まで) 受付はセントラルボウルで行います。
5.応募人数	一人500円 靴代200円は自己負担 90名 (90名になり次第締め切らせていただきます)
6.参加資格	香川自治会会員及びその家族 (但し小学生以上)
7.応募方法	香川自治会館に掲示してある用紙 に直接本人が記入する。
8.ゲーム方法	2ゲームの総合点数で競う。
9.賞 品	男子・女子・子供別に賞品があります。 又、飛賞多数あります。

新春賀詞（情報）

交歎会が行われる

平成十四年一月六日(日)午前十時半十二時まで香川自治会館一階第一会議室において新春賀詞交換会が開催されました。各種団体の代表者と香川自治会役員の情報を交

（坂田弘子）

